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AVANT-PROPOS

Le présent amendement a été établi par le GT 100 du comité d'études 1 de la CEI :
Terminologie.

Le texte de cet amendement est issu des documents suivants :

FDIS Rapport de vote

1/1843/FDIS 1/1849/RVD

Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote ayant
abouti à l'approbation de cette norme.

FOREWORD

This amendment has been prepared by WG 100 of IEC technical committee 1: Terminology.

The text of this standard is based on the following documents:

FDIS Report on voting

1/1843/FDIS 1/1849/RVD

Full information on the voting for the approval of this standard can be found in the report on
voting indicated in the above table.
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Partie 121 : ELECTROMAGNÉTISME
Part 121: ELECTROMAGNETISM

SECTION 121-11 – NOTIONS ET GRANDEURS ÉLECTROMAGNÉTIQUES

SECTION 121-11 – ELECTROMAGNETIC CONCEPTS AND QUANTITIES

Modifier l'article suivant comme suit :
Modify the following entry as follows:

121-11-27
symb. : U
tension (électrique), f

grandeur scalaire égale à la circulation du champ électrique E le long d'un chemin donné
reliant deux points a et b :

∫ ⋅=

b

a

 ab d
r

r

rEU

où ar  et br sont les rayons vecteurs de a et b respectivement, et rd  est l'élément vectoriel d'arc

NOTE 1 – Dans le cas d'un champ électrique irrotationnel la tension électrique est indépendante du
chemin et égale à l'opposé de la différence de potentiel électrique entre les deux points :

( )ab ab VVU −−=

NOTE 2 – Le nom « voltage », couramment utilisé en langue anglaise, constitue une exception au
principe selon lequel le nom d'une grandeur ne devrait pas faire référence à un nom d'unité.

voltage
(electric) tension

scalar quantity equal to the line integral of the electric field strength E along a specific path linking two
points a and b:

∫ ⋅=

b

a

 ab d
r

r

rEU

where ar and br are the position vectors for a and b, respectively, and rd  is the vector line
element
NOTE 1 – In the case of an irrotational field strength, the voltage is independent of the path and equal
to the negative of the electric potential difference between the two points:

( )ab ab VVU −−=

NOTE 2 – The name "voltage", commonly used in the English language, is an exception from the
principle that a quantity name should not refer to any name of unit.

de elektrische Spannung; Spannung
es tensión (eléctrica)
ja 電圧電圧電圧電圧
pl napięcie(elektryczne)
pt tensão (eléctrica)
sv (elektrisk) spänning
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